



イマジン ロータリー

週報

会 長 鈴木 英人
副 会 長 菱木 智仁
幹 事 熱田 文彦
広報・公共イメージ
向上委員長 熱田 寛明

創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日
平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結
例会日 毎週火曜日 12：30～13：30
例会場 千葉興業銀行八日市場支店（2 階）
事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571
TEL 090-8947-7851（幹事）
FAX 043-332-9055
<http://yokaichiba-rc.jp/>



R. I 会長 ジェニファー・E・ジョーンズ
（ウインザー・ローズランド RC、カナダ）
第 2790 地区ガバナー 小倉 純夫（松戸 RC）
第 8 グループガバナー補佐 信太 秀紀（銚子 RC）

No. 2868

第 3 回例会

令和 4 年 7 月 1 9 日（火）

千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場

例会プログラム

- 点 鐘 鈴木 英人会長
- ローターソング 「奉仕の理想」 斉唱
- 会長挨拶 鈴木 英人会長
- 幹事報告 熱田 文彦幹事
- 委員会報告
- 事業計画発表
- 会員卓話 斎田 忠会員
- ニコニコ報告
- 出席状況報告
- 点 鐘 鈴木 英人会長

会長挨拶・・・鈴木 英人会長



皆さん、こんにちは。出席お疲れ様です。そして、大塚理事始め 3 名のパスト会長方々、三重県への長旅お疲れ様でした。始めて伊勢神宮へ参拝された方も居たそうで如何だったでしょうか。8 月にご報告の卓話宜しくお願い致します。

先週の 14 日「よかつぱ祭り実行委員会」に出席して参りました。今年は 10 月 16 日（日）に開催すると決まりました。しかしながら反対の意見も多く参加団体の減少など、開催の規模や場所、課題は多く協議を重ねて行くことと成りました。

先週、熱田幹事と「いつもこんなに参加する人多かったっけ？」と話をしていました。本日は鈴木 SAA のお弁当事前登録のお陰か、南出席委員長のお人柄なのか先週より更に多くの皆さんにご出席頂き、ありがとうございます。

更に本日はゲストとして成田空港南ロータリークラブより直前会長土屋様、石田様 倉石様 本

本日のビジター訪問



成田空港南 RC より（左から）倉石昌治様、石田喜一様、勝又大河様、富 一美様、土屋俊夫様

日初めてのメイクアップの勝又様、そして最後になりますが富様と、5名の方にお越しを頂いております。9月には当クラブとの合同例会を企画して頂いております。その際にはお世話に成ります。今年の夏の土用の丑の日は7月23日(土)ですが、本日ご用意させて頂いております。どうぞ通常の3倍価格「うなぎの食事」を楽しんで行って下さい。

さて、蟬の鳴き声も少しずつ聞こえて来る様に成りましたが、匝瑳市内からもお囃子の練習の音を耳にする季節と成りました。今月の25日には駒真似祭(出店なし)、7月23、24日には富谷のお祭り(愛宕神社)、籠部田のお祭り(星宮神社)は残念ながら中止と成りましたが、3年振りに8月4・5日八重垣神社祇園祭り(年番町萬町)が行われます。少し規模を縮小し、参加者は登録制だそうですが、秋の五穀豊穰、夫婦愛和、疫病退散も併せて祈念しお祭りに参加したいと思います。

それでは、今週も先週に引き続き「各委員長の計画発表」となっております。残りの五委員会の発表と先週不完全燃焼でした職業奉仕委員会の発表を追加させて頂きますが、温かいうなぎも早く食べたいと思っています。本日もどうぞよろしくお願い致します。

幹事報告

・・・熱田 文彦幹事



1. 例会場及び時間の変更
*本日はございません。
2. 会報受領クラブ名
*本日はございません。
3. 週報礼状
*PG 森島庸吉様 PG 石井亮太郎様
PG 土屋亮平様 小倉純夫ガバナー
より届いております。

4. その他

◇次回例会は29日(金)納涼会となります。
お間違えないよう、宜しくお願い致します。
なお、出欠の返信がまだの方は事務局までお願いします。

委員会報告

*本日はございません。

委員会計画発表

◇フェロシップ・親睦活動委員会
大久保 要治委員



本年度も例年同様の計画になるようにしていきたいと考えております。コロナの影響等を考慮して、柔軟な対応をしていきたいと考えておりますので、皆様のご協力をお願い致します。

◇希望の風推進委員会 萩原 幸雄委員長



東日本大震災で被災遺児となった青少年達に少しでも学業が継続できるように引き続き支援をしていきます。皆様のご協力をお願い致します。



◇広報・公共イメージ向上委員会
熱田 寛明委員長



今年度も幅広く広報活動を行い、ロータリークラブの組織や活動をもっと広く地域に認知していただけように、努力してまいります。①ホームページの更新と有効活用②マイロータリーへの登録促進③ロータリー活動のイメージ向上のため、地元地域への広報活動の拡大。以上、宜しくお願い致します。

◇国際奉仕委員会 鈴木 勝也委員長



昨年度に引き続き、「認定NPO法人テラ・ルネッサンス」「スリランカクラブ」へ援助を行い、併せてプログラム委員会の協力のもと、テラ・ルネッサンス創始者鬼丸昌也氏、スリランカクラブ代表の卓話を行います。また、富平ロータリークラブ（韓国）の訪問は、残念ながら新型コロナウイルス感染予防から中止させていただきます。奉仕プロジェクト統括委員会 伊藤達裕委員長と井上峰夫大先輩のご指導のもと活動していきます。1年間宜しくお願い致します。

◇ポールハリス四世育成委員会
熱田 文彦幹事（代読）



ポールハリス四世は八日市場ドームと八日市場駅南側の2か所に植えられて大きく育っています。

昨年度から八日市場駅南側の花壇の管理も行って、今年度も継続して見守っていきます。ポールハリス四世を母樹として五世を増やし、皆さんに配布できるようにします。

ビジター挨拶

◇成田空港南 RC 土屋 俊夫様



成田空港南 RC から参りました土屋です。宜しくお願い致します。原稿を用意してなくて急にと言われたもので文脈が合わなくなるかもしれませんが宜しくお願いします。結論から言いますと、9月15日に合同例会を開催したくそのお願いで参りました。9月15日はZOZO マリンスタジアムでロッテ-西武戦があり、うちのクラブでは毎年パーティールームを借りて観戦しております。ロッテとの関りは石田会員のおかげで深く、少年野球の応援をした時も100名ほどで観戦をしたこともあります。昨年度私が会長の時に、こちらの川口さんより「合同例会をしましょう」というお話があり、9月15日のお誘いに来ました。コロナがどうなるかわかりませんが、ぜひ奮ってご参加くださいますよう宜しくお願いします。

会員卓話



千葉興業銀行の斎田と申します。千葉興業銀行は千葉ロッテマリーンズを強力に応援させていただいていますが、今日は違うユニフォームでお話させていただきます。まず初めに自己紹介からさせていただきます。私は平成5年に千葉興業銀行に入行し、実家が佐原なので地元の支店には配属になりませんので、最初に配属されたのが銚子支店

でした。銚子支店で3年3か月、その後成田支店で2年6か月、その後旭支店に4年間おりました。その頃から八日市場をみていましたが、お祭りがさすがだな！と思っていました。隣にいる川口におきましては匝瑳市平木の出身です。今特に、祭りですとか、山城ツアーですとか、千葉興業銀行のマインドブックがありまして「地域のために お客様とともに 親切の心で」というものがありまして、プラスαでお客様の幸せをデザインし続けるという長期ビジョンができましたので「イマジネロータリー」とともに具現化できるように頑張っています。

前置きが長くなりましたが、先週に続き本日も職業体験計画発表をさせていただきます。



先週の例会では職業奉仕「鹿島アントラーズ観戦」の職場訪問計画を発表させていただきありがとうございました。さらに2週にわたって発表の機会をいただき本当にありがとうございます。先週欠席された方もいると思ひまして、先週説明させていただいた資料も配布させていただきました。ご参考にしていただければ幸いです。今回2回目は鹿島アントラーズというチームについて深掘りしてご説明させていただきます。

鹿島アントラーズは茨城県鹿嶋市を本拠地とするサッカーチームで、Jリーグでは最多優勝回数である20冠を記録している強豪チームです。また、知名度も人気も高いチームで4万人収容する茨城県立鹿島サッカースタジアムをホームスタジアムとしております。

Jリーグは30周年となりますが、開幕当初10チームからスタートしており、鹿島アントラーズは開幕当初からJリーグに加盟していた「オリジナル10」と言われております。Jリーグはプロ野球と違い、下位のチームと上位のチームが毎年入れ替わりとなります。J1のトップカテゴリーからJ2に降格したり、さらに下位のJ3に落ちてしまうチームもあります。特にJ2リーグは22チームとJ1の18チームやJ3の18チームと比較して

も、数がとても多く、一度J1から落ちたらなかなか上がることができない、「泥沼・蟻地獄」のようなリーグです。例えばジェフユナイテッド千葉はオリジナル10でしたが、J1から一度降格してしまい、その後10年以上昇格できずにいます。Jリーグ開幕当初のオリジナル10の中で降格経験がなく、ずっとJ1に居続けているチームは「鹿島アントラーズ」と「横浜マリノス」2チームです。ゆえに、鹿島アントラーズは30年のJリーグの歴史の間、常に優勝を争ってきた常勝チームであると言えます。

なぜ鹿島アントラーズは常に強かったのかいくつか理由があります。1つ目として、鹿島アントラーズのホームタウンの人口は鹿嶋市が66,000人、神栖市94,000人、潮来市26,000人、行方市30,000人、銚田市45,000人、合計で261,000人と他のチームのホームタウンと比較すると非常に少ないです。他のチームは東京、大阪、名古屋、横浜など、人口が200万人を超す政令指定都市や、県庁所在地や中核市など50万人以上の市が大半です。Jリーグ開幕前の加盟審査で当時の川渕チェアマンより、「この大幅に少ない人口や東京からの交通の便の悪さ、プロ化前のJSL住友金属が成績低迷等の理由からJリーグ参加は99.9999%無理です。屋根付きのサッカー専用スタジアムでも建設しない限りあり得ません。」と可能性が0.0001%しかない断り文句に対し、当時の住友金属はじめ鹿島工業地域の企業が丸となり嘆願書を集め、茨城県に働きかけ本当に屋根付きサッカースタジアム建設を実現させたことから始まります。人口が少なく観客が集まらない恐れがある鹿島アントラーズは常に勝利を目指し、強豪チームであり続けなくてはならないという理由がありました。ゆえに、「すべては勝利のために」というチームスローガンがあります。

2つ目としてジーコが植え付けたプロ意識も重要だったと思います。ジーコは1982年のスペインワールドカップで、優勝こそ逃したものの、ファルカン、セレーゾ、ソクラテスとともに「黄金のカルテット」として活躍したブラジルのスーパースターであり、彼が鹿島アントラーズに加入して植え付けたプロ意識が素晴らしかった。常にジーコは勝利に徹底的にこだわりました。また、クラブハウスやトレーニングルームはどんどんジーコから本場のプロのアドバイスを受け、より良いものに強化されていきました。サポーターには練習の30分前に来てサインなどのサービスを行い、鹿島アントラーズを町のシンボルにするように努

力しました。そんなジーコの立ち振る舞いからジーコスピリットが生まれました。

「献身、誠実、尊重」これがスピリットオブジーコで、個人主義ではなく組織に忠誠を誓い、仲間とともに力を尽くすという意味であり、ジーコの理念を十分に実現され色あせることのない鹿島アントラーズの哲学となっているのです。



30年もの間、常に強かった鹿島アントラーズはさらに挑み続けております。親会社をメルカリに変え、今までの30年やってきた地域貢献を大切にしながらもホームタウンに住む人の生活や街の姿を変えていっております。IT基盤を整え、デジタルトランスフォーメーションを進め、町の社会問題を解決していきます。スタジアムのラボ化、スタジアム内外のキャッシュレス化、渋滞解消等のスマートシティ化、ノンフットボールビジネス、新スタジアム建設、育成強化など。奇跡のJリーグ入りから地域に深く根を張った30年間の歴史は成功でした。しかしそれば未来を約束するものではないため、さらにチャレンジをすべく、メルカリとともにデジタルという武器を備え、「ジーコスピリット」や「すべては勝利のために」という哲学を大切に、鹿島アントラーズは、はるか遠い頂を目指しています。

以上のような、茨城県鹿嶋市に拠点を持つ鹿島アントラーズの成り立ちや取り組みを考えると、常にあきらめてはいけません。現状に満足せず常にチャレンジし続けるというベンチャー魂があると思います。そもそも昭和37年に開始した鹿島港を近代化するための鹿島開発を行った時から、チャレンジする哲学がこの地域にあり、さらに鹿島アントラーズを誘致し、成功させ、そこに満足せずメルカリを親会社に据え、さらなる高みを目指しているのではと思います。八日市場ロータリークラブにおいて、地域に貢献するヒントを得るためにも本企画を職場訪問で行いたいと思います。以上、ご清聴ありがとうございました。

ニコニコボックス報告・・・大久保要治
親睦委員



- ◇大塚 榮一君 7/14 桑名北 RC 例会、無事訪問を終えて
- ◇平野 正憲君 成田空港南 RC 土屋さん他多数の皆さんにお越しいただいて
- ◇伊藤 達裕君 成田空港南 RC の皆さんお疲れ様です
- ◇宇野佐太夫君 桑名北 RC にビジター訪問してきました
- ◇小川不二夫君 桑名北 RC に行ってきました
- ◇鈴木 英人君 出席ご苦労さまです MU ありがとうございます
- ◇川口 京子君 成田空港南 RC の皆さんありがとうございます
- ◇萩原 幸雄君 鈴木年度宜しくお願ひします
- ◇椎名 利臣君 息子が7/30 結婚式を行います
- ◇斎田 忠君 職場訪問計画を2週連続ありがとうございます
- ◇成田空港南 RC 土屋様、冨様、石田様、倉石様、勝又様より いただいております

18,500円
累計 97,500円



出席状況報告・・・南 信好出席委員長



項目	会員総数	出席数	出席率%
本日 7/19	38名	29名	82.8%
前回 7/12	38名	25名	69.4%

◎出席免除者数 6名

○点 鐘 鈴木 英人会長

🌸 本日のお弁当 🌸
宇しろ (お持ち帰り)

例会風景



三重県桑名北 RC に大塚榮一会員、宇野佐太夫会員、小川不二夫会員、川口京子会員の4名がビジター訪問をされました。



桑名北 RC 訪問の報告会は8月9日(火)の例会にて予定しております。

Rotary



四つのテスト



言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか



花と歴史のふるさと 匝瑳市



国際ROTARY 第2790地区 第8グループ
八日市場ロータリークラブ